

PRESSEBERICHT

Benefiz – Ball mit der CDU Ahrensburg

Seit nunmehr 44 Jahren lädt die CDU zum Ball. 150 Gäste aus Kultur, Politik und Gesellschaft tanzten bis in den frühen Morgen, unter ihnen der Bürgervorsteher Roland Wilde sowie der Bürgervorsteher Jens Heinrich aus Großhansdorf, der Landtagsabgeordnete Tobias Koch, der CDU Kreisvorsitzende Claus Brandt und die stellvertretende Bürgermeisterin Susanne Philipp-Richter. Gastgeberin Renate Tangermann präsentierte die frisch gewählten Stadtkandidaten mit großem Applaus.

Die Ehrengäste des Abends waren das Ehepaar Sylvia und Werner von Breymann. Sylvia von Breymann vertrat die Fördergemeinschaft Kinderkrebs-Zentrum Hamburg am Universitätsklinikum Eppendorf. Dieser Verein war der Benefiz-Partner des Balls, dem der Erlös des Abends zufließt.

Den Hauptgewinn der Tombola, ein Fahrrad, zog Nicole Wanli, die gleich eine Ehrenrunde auf dem Parkett drehte. Die Gute-Laune-Band Moonlight-Affair mit dem Sänger Taco sorgte für heiße Tanzmusik und für die Gaumenfreuden stand das Park Hotel mit leckeren Speisen - allen voran mit einer himmlischen Zitronengras-Kokossuppe mit Shrimps - Pate.

Nicht unerwähnt bleiben darf auch der Einsatz der Tanzschule am Schloss der Familie Kohl. Mit einer Kindergruppe und einer Formation Jugendlicher zeigte die Tanzschule, wie liebevoll Tanzunterricht gestaltet werden kann. Alle Gäste waren sich einig: Es war eine gelungene Einlage.

Gegen 02.00 Uhr morgens ging ein schöner Abend, der vielen unvergesslich bleiben wird, leider zu Ende.

Tgm